

Ein Klang von Unbekanntem

Von Yommy

„Auf der Welt gibt es viele Mysterien. Doch wie seltsam und geheimnisvoll sie auch sein mögen, ohne einen Menschen, der sie wahrnimmt, sind sie nur so etwas wie Luftbilder, die sofort in sich zusammenfallen. Ja der Mensch...der Mensch...der Mensch ist das allergrößte Wunder von allen.“*

Sowie meine Sandalen den Boden berühren, ergibt sich ein Klang, der Klang des Schreitens. Das leicht kräuselnde Schleppen meines Kimonos mischt sich darunter. Auch hinter mir verhüllt der Stoff den Boden.

Meinen Garten erblicke ich durch einen Steinbogen. Ich spüre seine angenehme Kühle, als ich meine weißen Finger über seine rauen Oberfläche entlang gleiten lasse.

Mich gegen ihn lehrend, dringt ein sanft fröhliches Zwitschern an mein Ohr und ich sehe ein blaues Vögelchen. Dies segelte über die gerade geschnittenen Hecken, die mein Diener Watanuki Kimihiro pflegt.

Watanuki ist ein ebenso schlaksiger, wie hoch gewachsene Junge, welcher mit seiner anziehenden Aura meinem Garten die eigentlichen Blumen beschert.

Es sind schemenhafte Geheimnisse, die er mit sich bringt.

Langsam setzen sich die Dunstgestalten an diesen Ort, so bringen sie Watanuki Frieden indem sie sich sich-selbst widmen.

Sie lauschen vielleicht wie ich dem melodischen Spiel der Violine, die mir die Lungen mit reiner Luft füllt.

Als ich meine Augen hinüber zum Springbrunnen schweifen lasse, mischt sich ein zartes Harfenspiel in den plätschernden Tanz der Wassertropfen hinzu.

Die Klarheit des Augenblicks gibt mir beim Ausatmen ein bleibendes Gefühl der Freiheit und einzig schwere Wimpern legen sich wieder auf meine Wangen.

Der Hauch dieses fantasievollen Morgens spielt noch eine Weile, ehe die ersten heißen Sonnenstrahlen den anbrechenden Tag ankündigen.

*Zitat vom Anfang des xxxHolic -Films, gesprochen von Yuuko Ichihara (Animefigur)

